

Herr Neulen führt aus, dass ein Teil der Straße „Am alten Weingarten“ mit einem absoluten Halteverbot versehen wurde. Jetzt habe sich das Parken auf die andere Straßenseite verlagert. Es gebe bereits erste Beschwerden, dass die Drehleiter der Feuerwehr nicht durchkomme. Man werde die Situation vorerst beobachten und durch verstärkte Kontrollen und ggf. Sanktionen versuchen, das Problem zu lösen. Sollte dies nicht fruchten, müsse überlegt werden, an dieser Stelle nachzubessern.

Herr Müller fragt nach der Auswertung der Geschwindigkeitsmessanlage Büscher Straße. Herr Neulen führt aus, dass diese zur Verfügung gestellt werde (Anlage 2).